

ABTRAK

Judul Skripsi : Pengaruh Peran Orang Tua Terhadap Kemandirian Siswa di SMPN 1 Kota Jambi

Nama : Fitriya Ningsih

NIM : A1E118039

Dosen Pembimbing I : Drs. Nelyahardi Gutji, S.Pd., M.Pd

Dosen Pembimbing II : Affan Yusra, S.Pd., M.Pd

Fenomena yang terjadi di SMPN 1 Kota Jambi adalah terdapatnya siswa yang sudah mampu mengambil keputusan dan menyelesaikan masalah yang dihadapi sendiri. Namun, ada juga siswa yang masih takut dalam mengambil keputusan dan menyelesaikan masalahnya sendiri, untuk menyelesaikan masalah itu siswa dibantu oleh kedua orang tuanya. Kemudian terdapat juga siswa yang diantarkan oleh orang tua sampai pintu kelas siswa tersebut, dan itu tidak terjadi hanya sekali saja. Peran orang tua merupakan cara-cara yang digunakan orang tua agar menjadi pegangan untuk anak-anaknya. Inilah nantinya dapat menjadikan siswa mempunyai kemandirian. Peran orang tua membantu siswa mengembangkan kemandirian siswa. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengungkapkan pengaruh peran orang tua terhadap kemandirian siswa. Pada penelitian ini akan membahas peran orang tua dan kemandirian. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan menggunakan metode *ex-post facto*. Populasi dalam penelitian ini siswa kelas VIII di SMPN 1 Kota Jambi dengan jumlah sampel 72 siswa. Teknik penarikan sampel menggunakan *simple random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan wawancara. Data diambil menggunakan angket secara langsung turun ke lapangan, terdiri pernyataan variabel peran orang tua (X) dan pernyataan variabel kemandirian (Y). Kemudian data diolah menggunakan SPSS versi 2.0.

Hasil distribusi persentase variabel peran orang tua menjelaskan bahwa indikator pendidik kategori tinggi persentase 62,5%. Indikator pelindung kategori tinggi persentase 60,00%. Indikator motivator kategori tinggi persentase 60,78%. Sedangkan indikator pelayan kategori tinggi 60,38%. Dan tingkat peran orang tua pada siswa di SMPN 1 Kota Jambi kategori tinggi persentase 60,38%. Hasil distribusi persentase variabel kemandirian menjelaskan bahwa indikator kemandirian emosional termasuk kategori sedang persentase 58,56%. Indikator kemandirian perilaku kategori sedang persentase 56,25%. Sedangkan indikator kemandirian nilai kategori tinggi persentase 85,04%. Dan tingkat kemandirian siswa di SMPN 1 Kota Jambi pada kategori tinggi persentase 63,70%.

Pengaruh peran orang tua terhadap kemandirian siswa di SMPN 1 Kota Jambi sebesar 0,314 atau 31,4 % dengan kategori cukup kuat. Setiap penambahan 1% nilai peran orang tua sebagai variabel peran orang tua maka kemandirian siswa akan menurun sebesar 0,510 dan begitupun sebaliknya. Dilihat pada tabel ANOVA diketahui Sig 0,001. Jadi $0,001 < 0,05$ hal ini dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, artinya terdapat pengaruh variabel peran orang tua secara signifikan terhadap variabel kemandirian siswa di SMPN 1 Kota Jambi.

Kata Kunci : Peran Orang Tua, Kemandirian